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   株式会社ラック 

2024 年 3 月期 第２四半期決算説明会 質疑応答要旨 
 

2023 年 11月 10 日(金)に開催した決算説明会の質疑応答要旨です。 

 

Ｑ. 

 

SI 事業は、通期予想の進捗として上期で５割を超えており、予想に対して下期の売上が減ることにな

るが、何か見えているものがあるのか。 

Ａ. 

 

当初は案件を断ってでもリスキリングを進めていくこと予定だったが、上期は想定より案件が入ったこともあり

進める余裕がない状況であった。特段見えているものがあるわけではないが、今後リスキリングを進めるなかで

下期で下振れる可能性もあると見ており、現時点で予想から変更なしとしている。 

 

Ｑ. 

 

オフィス関連で約２億円計上するが、期初織り込んでいないなかで通期予想を据え置きとしているのは、実質的

に上方修正ということになるのか。 

Ａ. 

 

通期予想に織り込んでいなかったオフィス関連の費用は最大で２億円を想定している。通期予想は現状変更なし

としているが、本来であればもう少し上にいくと解釈いただければと思う。 

 

Ｑ. 営業外で KDDI デジタルセキュリティが前年同期からマイナスとなっているのは一時的な要因か？ 

Ａ. 

 

一時的に落ちているものであり、今後外販での拡大を期待している。 

  

以上 


